

いま求められるのはコロナ対策! 医療・福祉・教育の充実を!

部内資料



みんなの声（＝住民投票）で、

「大阪市」を守ろう！

大障教ニュース

大阪府立障害児
学校教職員組合
大阪市天王寺区
東高津町7-11
府教育会館704号
(TEL) 6765-8904
(FAX) 6765-8905

財源のない「特別区」になり「住民サービス」の削減へ

特別区設置には、初期コスト、ランニングコストなど15年間に1300億円もの膨大な支出が必要となります。

この間の批判を受けて、都構想推進派は、「住民サービスは維持する」と繰り返していますが、協定書では、「設置後は維持する」とする一方、「設置後は維持する」としていません。しかし、実際に「都構想」の先取りとして2016年に、「都構想」の実現を目指すことが求められます。

大阪市を廃止・解体して4つの特別区に分割するいわゆる「都構想」にむけた「特別区設置協定書」が、8月28日大阪府議会・9月3日大阪市会にて可決されました。これを受けて大阪市選管は、10月12日告示、11月1日投票で2度目の「住民投票(大阪市住民による)」をおこなうことを決定しました。

「都構想」については、「一度だけ」「ラストチャンス」としておこなわれた2015年の住民投票で賛成と反対が70万5585票、賛成69万4844票。「住民投票よりコロナ対策」「大阪市を守ろう」の声を大きく広げています(反対70万5585票、賛成69万4844票)。

住民投票は、「大阪市を廃止し特別区を設置する」に「賛成」か「反対」を自書する方式でおこなわれ



都構想のねらいはカジノ中心の大規模開発

維新政治の10年余、大阪経済で伸びたのはインバウンド(訪日旅行客)だけです。そこに目をつけて、カジノ誘致、夢洲開発、「なにわ筋線」や「淀川左岸線延伸」などの鉄道・道路のインフラ整備、万博誘致などが「成長戦略」として計画されました。

そして、政令指定都市である大阪市の莫大な予算を府が吸い上げ、この大規模開発の資金にあてるところが「都構想」のねらいです。しかし、コロナ禍のもとでカジノ産業が危機となるなど、維新の会の成長戦略は破綻が必至です。

住民投票よりコロナ対策を！

暮らしを守れの声を無視して住民投票を

すすめようとする維新の会・「都構想」の本質と問題点を知らせ、「大阪市を守ろう」の呼びかけを広げることが重要です。

大障教は、百害あって一利なしの「都構想」を許さず、大阪市を守るために府民や教職員との対話を全力をあげます。

ます。維新の会は「都構想」と言っていますが、現行法制度上、賛成が多数であっても「府」のままで、「都」にするためには国の法改正と府全体の住民投票が必要です。一方、大阪市はいったん廃止になれば、元に戻せません。130年余の歴史ある大阪市が消滅することになります。

「都構想」より市民のいのち



上辺ばかりを撫で回されて♪

僕の中に潜んだ暗闇を♪

自分で実施してきた様々な住民サービス(子ども医療費助成、敬老優待乗車証、重度障がい者医療費助成など)が低下するのは明らかです。

ミスチル「Any」の歌詞の冒頭だ。「撫でる」は肯定的な印象を受けるが、「撫で回されると」と否定的な印象を受ける。日本語は難しい。ついこの間、気分を害することがあり、この歌詞を思い出した。

自分のことを他者に理解してもらうことには難しさがある。それは、他者がどうえる「自分」は、あくまで行動として表に現れた事実約束していたにもかかわらず、教育予算の削減や「実習助手」の大額削減など、教育諸条件は大きく後退しました。

話は転じて、われわれ教員は、子どもの「上辺ばかりを撫で回して」、子どもを理解したりになつていなか。そうだとすれば、子どもにとつては迷惑な話ではないか。私が尊敬する茂木俊彦(二〇一五年九月二十五日没、元全障研全国委員長)は、「子どもの行動を観察しただけで、わかつたつもりになつてはならない」との趣旨の発言をしている。

ミスチルの桜井和寿は、「Any」の最後を

次のように結んでいる。

また十二色の心で、
好きな背景を描きたして行く♪
そのすべて真実♪
また描きたして行く♪
「十二色の心」、心に色があるとすれば、それはどんな色だろう。それらは混じり合い、より多様になるだろう。行動を観察する事は重要だが、子どもの「十二色の心」「できなさい」の中にある「本当のねがい」を理解しようとする教師でありたい。(久)

